



**統一地方選挙が終わりました。新たな戦前にさせない！  
平和、いのち、暮らしを守るたたかいの再スタートです**



高松市までの医療費無料化にとともに取り組んできた岡田議員(高松市)も当選しました。

2023年春の統一地方選挙が終了しました。私たち民医連は、いのちを最も粗末にする戦争に突き進む大軍拡を止める大切な機会として、職員一人一人の意思を示すために選挙に行こうと呼びかけてきました。

そして、民医連の基本要求として医療・介護、社会保障の拡充、住民福祉の向上のため、地方自治体が本来の責務を果たし、人権と平和が守られ、だれもが安心して暮らせるまちを実現することを掲げ、全都道府県会長アピールとして発信しました。高松平和病院、高松協同病院エリアでは各事業所、職場などから200近い要求【右写真】が寄せられ、その皆さん自身の要求実現にむけて、どの政党・どの候補者が力を発揮してくれるのか、考えられて投票されたことと思います。政治は変えられる。希望は私たちの手の中にあります。今日から新たなスタートです。日々の事業活動、運動に新しく入職された職員の皆さんとともに頑張りましょう。

## 平和病院外来に貼りだされています。



本日、3週間ぶり 久々の  
**「平和のスタンディング！」**